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■2022相约北京

■职工体育

本报讯（记者 边磊）1月9日，
一场主题为“燃运动激情·展朝阳
风采” 迎新春趣味运动会在朝阳
体育中心展开了激烈角逐， 由北
京朝阳邮政各支局和机关工会组
成的16支代表队共计102名队员
参加了运动会。

此次运动会是趣味与传统的

结合，在体现竞技性的同时，融入
了更多的邮政元素， 让整个运动
会“邮味儿”十足。 整个运动会充
满趣味，既考验智力又锻炼体力。

“心愿投递员”“步步为赢”
“勇攀高峰”“会议记录员”“朝阳
邮政冲冲冲”和“齐心协力”，每项
比赛都与日常工作相结合， 以达

到凝聚力量、 促进交流和营造氛
围的目的。

朝阳邮政工会相关负责人介
绍， 此次运动会展示出朝阳邮政
新年新风貌、新年新作为的决心。
不少职工表示， 参加此次运动会
既锻炼了身体， 同时也感受到邮
政元素融入其中的贴心与暖心。

邮政元素运动会让职工暖心

本报讯 （记者 陈曦 ） 为迎
接冬奥会、 打造冰雪文化， 西城
区今年将利用街道疏解腾退空间
以及学校体育场地， 打造冰雪运
动空间， 预计将建设5-8片仿真
冰场地， 约1800平方米。

白纸坊街道利用建功南里小
区3号楼地下室群租房疏解腾退
空间， 打造的冰雪体验馆目前正
在建设中。 馆内铺设仿真冰面，
用于开展冰蹴球项目， 同时还计
划引入更多雪上项目， 如VR冰
雪体验设备、 智慧滑雪体验设备
及滑雪训练设备。

广外街道室内冰雪体验馆
位 于 广 外 马 连 道 商 业 街 山 水
宾 馆 地 下 一 层 ， 室 内 实 际 使
用面积 670平方米， 包括仿真冰
体验区385平方米， 冰壶道2条及
培训、 办公和配套服务等区域 ，
共 计 285平 方米 。 室 内装修部

分预计1月底前全部完工。 仿真
冰体验区由西城区体育局和广外
街道办事处共同投资建设， 预计
年中完成。

近年来， 西城陆续推进可拆
卸仿真冰场的建设。 2018年， 西
城在大栅栏街道、 北京小学红山
分校、 鸦儿胡同小学、 北京市第
十四中学、 北京市第八中学和白
纸坊小学等单位共建设仿真冰场
地8片 ， 总面积为1460平方米 。
仿真冰场的建设， 一方面结合西
城区中小学校的情况， 将仿真冰
场地与现有学校体育场地套用；
另一方面鼓励街道整合资源， 利
用楼顶、 地下空间等资源进行建
设， 为居民提供冰雪服务。

此外， 月坛体育场新建滑冰
馆 等 体 育 设 施 的 项 目 也 在
推 进中， 计划于2021年底竣工
验收。

足球小将王振澳因加入丹麦
瓦埃勒足球俱乐部， 被北京万达
足球俱乐部有限公司 （以下简称
万达俱乐部） 起诉一案最近有了
新进展———此案于1月11日在朝
阳法院开庭。 被指一直“失联”的
王振澳及其父亲一方委托律师出
庭，否认恶意“失联”。此案因索赔
数额巨大， 以及双方各执一词受
到各方关注。

事件：
“失联”的球员

王振澳出生于1999年 ，2012
年参加了万达俱乐部青训班，被
派遣到西班牙进行三年训练。 根
据双方的协议，王振澳享有训练、
食宿、医疗、保险等待遇。 在出国
培训之前， 王振澳须在万达俱乐
部办理注册手续。 在年满18周岁
成为职业球员时， 王振澳的球员
注册所有权和处置权归万达俱乐
部所有， 必须经过万达书面同意
后方可转会。

万达俱乐部表示， 三年培训
期限届满后， 双方又于2015年8
月、2016年8月分别续签了培训期
为一年的《培训协议书》。 2017年6
月， 包括王振澳在内的俱乐部首
批球员职业化， 俱乐部决定与王
振澳签订职业合同， 但多次联系
王振澳父子回京签约均未得到答
复。 2017年9月中旬，俱乐部甚至
与王振澳父子失去了联系。 2017
年11月27日， 万达俱乐部收到了
丹麦瓦埃勒足球俱乐部发来的邮
件， 称王振澳将于2018年1月5日
与丹麦瓦埃勒足球俱乐部签订合
同， 要求万达俱乐部出具TPO以
便为王振澳完成在境外足球协会
的注册手续。 万达足球俱乐部明
确表示该行为是严重违约行为。
去年1月，王振澳加盟丹麦瓦埃勒
足球俱乐部。 同年5月，万达将王
振澳及其父起诉， 要求二人支付
俱乐部因履行协议而支出的所有
费用3027432元 ， 并索赔违约金
1700万元。

朝阳法院表示， 案件受理之
后， 始终不能直接与王振澳父子
取得联系， 其二人电话或是停、
关机， 或是被挂断， 法院向其湖
北武汉家中多次邮寄的传票除一
张被签收外， 其他都被退回。 为
保证庭审程序的顺利进行， 依据
万达俱乐部申请， 法院依法进行
了公告送达。 依据公告， 该案于
去年11月12日上午开庭， 王振澳
父子未出庭应诉， 法院依法进行

了缺席审理。

庭审：
王家律师称没“失联”

1月11日，朝阳法院再次开庭
审理此案时， 王振澳父子委托的
代理律师出现在法庭上。 旁听席
除了万达俱乐部的工作人员之
外，还有若干媒体记者在场，王振
澳父子并没有现身。 其代理人说
王振澳本人还在丹麦训练， 其父
在武汉。

这位代理人否认王氏父子恶
意“失联”，“王振澳父子跟我联系
时说，他们俩在媒体报道之前，没
有收到任何关于被万达起诉的消
息。 这期间他们父子的手机号没
有变动，万达也有他们的微信号，
这个微信也没有关于起诉的交
流。 我当事人表示不知道为何法
院联系不上。去年12月底，王振澳
的朋友看到媒体报道才告诉他被
起诉的事。知道报道后，我们主动
联系的法院。 ”根据这位代理人的
说法， 双方签订的最后一份合同
是从2016年8月到2017年8月。 将
要续约时， 王振澳的父亲收到过
万达的三条微信， 内容是要他来
京开会。 但是因为当时王振澳训
练，他父亲因病住院，所以两人都
没能到京。 “之后，万达还跟他打
过电话，说要到武汉找他们协商，
但这之后的几个月， 万达俱乐部
也没有再跟他们联系， 王振澳就
以为合同终止了。 ”

今年1月3日， 王振澳在接受
媒体采访时也曾表示：“新闻报道
出来后， 训练结束之后朋友看到
告诉我的， 我的父亲是朋友打电
话问情况的时候知道的。 我很纳
闷，我踢球踢得好好的，完全不知
道为什么会出现这样的问题……
在我没球踢那会儿， 他们也不来
找我，现在我自己找了俱乐部，还

有机会出场了，他们就来找我了，
还索要这么高额的违约金。 我不
知道怎么说才对， 反正就是觉得
很委屈，很莫名其妙。 ”

记者从庭审中获悉， 双方协
议载明， 如本协议期限届满后万
达俱乐部提出不再续约且又无其
他安排的， 则俱乐部不负责安置
王振澳，王振澳应自行谋求出路。
在此情况下， 俱乐部可以协助王
振澳转会。

争端：
王振澳身价几何成焦点

王振澳父子的代理人提出，
万达俱乐部索赔的1700万元违约
金过高， 远远超过万达培训王振
澳的损失。万达俱乐部当庭表示，
王振澳自行与其他俱乐部签约，
导致万达足球俱乐部丧失了培训
协议约定的对王振澳的转会控制
权，这个损失远远大于1700万。据
万达代理人介绍，2012年9月 ，万
达俱乐部共选派29名小球员赴西
班牙培训，经过5年的培养，包括
王振澳在内的9名球员考核合格
被安排成为职业球员。目前已有4
名球员获得700万元到900万元转
会报价。王振澳目前的转会身价
应超过 800万元 。 另外，万达俱
乐部将王振澳选送至世界顶级足
球联赛的一流足球俱乐部与欧洲
同年龄段高水平球员共同进行文
化课学习和足球专业训练， 后续
转会收益巨大。 但因王振澳的违
约，这些收益将会被损失。

万达代理人当庭表示， “若
允许王振澳随意违反培训协议约
定会鼓励其他具备能力和条件的
球员为了追求高额收入和逃避转
会成本恶意违反培训协议……不
利于对中国少年球员的培养……
如此， 谁还会出资培养青少年足
球运动员？” 此案未当庭宣判。
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万达诉小球员
索赔2000万元案开庭
王振澳一方否认“失联”违约 曾称没球踢时无人理会

昨天 ， 首届北京市冰上龙舟大赛暨第四届舞彩顺义冰雪运
动欢乐季活动在奥林匹克水上公园举行 。 来自全市的 12支龙舟
队近200名运动员 ， 参加了冰上龙舟 100米直道竞速和 200米直道
竞速两个项目的比赛 。 据介绍 ， 本次冰上龙舟比赛是本市首次
尝试开展的冰上龙舟赛事 ， 比赛将传统体育项目与冰雪运动相
结合 ， 发展创新了龙舟运动 。

本报记者 彭程 摄影报道

北京市首届冰上龙舟大赛举行

本报讯 （记者 盛丽 ） 1月
11日， 北京演艺集团举行国家体
育馆2022冬奥改建项目开工动员
会。 记者从会上了解到， 国家体
育馆场馆改建工程于2018年12月
28日开工， 于2020年底完工， 并
于2021年举办冬奥会前的冰球测
试赛。

国家体育馆是2008年北京奥
运会三大主场馆之一 ， 场馆在
2008年夏季奥运会期间承担体
操、 蹦床、 轮椅篮球等奥运比赛
项目。 2014年8月， 国家体育馆
正式移交北京演艺集团。 本次国
家体育馆冬奥改建， 将在保持场
馆原有大型室内陆上体育馆性质
的基础上， 通过增加场馆的制冰
功能， 使场馆具备可承接世界级
陆上赛事、 冰上赛事、 大型室内
活动的现代化、 多功能的大型冰
陆两用综合化场馆。

据了解， 在2022北京冬奥会
期间， 国家体育馆将承办男子冰

球全部赛事、 女子冰球决赛部分
赛事及冬残奥会冰橇冰球部分的
赛事。

国家体育馆将按照绿色建筑
二星的标准设计实施， 充分体现
绿色奥运 。 同时 ， 场馆的 改 建
更 是 处 处 遵 循 着 “ 可 持 续 发
展” 奥运理念。 改建后的国家体
育馆， 将配置一块正式比赛和一
块赛前训练热身两块标准的冰球
冰面。 两块冰面均具备快速的冰
面、 陆面转换功能， 使场馆在后
期运营中更加的灵活、 多样。

通过本次冬奥改造 ， 国家
体育馆扩 充 了 冰 上 运 动 的 功
能 ， 增添了新的运营领域 。 未
来， 国家体育馆将以冬奥会为
契 机 ， 积极推动冰雪产业与社
会各行业的跨界合作， 尝试性打
造 “冰雪+文化 ” 等生态 ， 将冰
雪产业与文化、 旅游、 科技进行
融合， 搭建更加综合、 立体的综
合产业链。

国家体育馆改建工程
2020年底完工

王振澳 （中） 曾在马竞青训效力。

西城利用疏解空间
打造仿真冰场


